

Santander - Región

Radican estudios del impacto ambiental de proyecto Platero de Fracking en Puerto Wilches, Santander

Tweet Me gusta 3 Compartir



El estudio radicado en la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales, ANLA, hace parte del proceso para obtener la licencia ambiental del proyecto de fracking Platero que será el segundo en entrar a explorarse.

A través de un comunicado emanado de la Empresa Colombiana de **Petróleos**, **Ecopetrol**, se dio a conocer que este martes fue radicado ante la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales, ANLA, el estudio de impacto ambiental del proyecto piloto de fracking denominado Platero.

“El documento, radicado este martes 15 de febrero a la autoridad ambiental, se fundamenta en el principio de investigación de los Proyectos Piloto y en la normatividad ambiental expedida para dicho propósito. Se elaboró luego de un riguroso trabajo de campo realizado por más de 150 personas durante 9 meses, en un área de 11.151 hectáreas que comprende 11 unidades territoriales”, dice el comunicado.

El documento que fue presentado ante la ANLA, según **Ecopetrol**, “recopila información detallada sobre las condiciones ambientales, sociales y económicas del área de influencia del proyecto”.

Dieciséis tecnologías



Versión Digital



Lo más leído

- 1 La verdad sobre el burro que iba en el techo de un taxi en Barranquilla
- 2 “Yo no soy payaso de nadie”, presunto feminicida de Yuliana Rosales en Lebrija

"El estudio contempla un Plan de Contingencia y de Gestión del Riesgo que identifica los riesgos potenciales, las medidas de mitigación y las acciones contempladas para el manejo de contingencias, con el fin de proteger a la comunidad, los ecosistemas, la biodiversidad, los recursos hídricos, el suelo y el aire, entre otros aspectos".

Además, el estudio introduce al menos 16 Tecnologías de Mínimo Impacto (TMI), orientadas a la minimización de impactos ambientales y a la reducción de riesgos, según señala **Ecopetrol**.

Recordemos que **Ecopetrol** radicó en octubre del año anterior, ante la ANLA el estudio de impacto ambiental para desarrollar el primer proyecto piloto de fracking denominado Kale, ubicado en Puerto Wilches, Santander y del cual se espera sólo la licencia ambiental para operar.

Publicación: Martes 15 de Febrero de 2022

Comentar...

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

- 3 Alcaldía recuperó predio habitado hace más de 20 años en Floridablanca
- 4 Padres contaron cómo su hijo se quitó la vida tras sufrir maltratos en el colegio
- 5 "Páseme todo lo que tengan mama huevo", atracadores a pasajeros de bus en Bucaramanga



Indicadores Económicos

DIVISAS

Dólar TRM ▲ \$ 3,946.88
Euro ▼ \$4,388.44
Bolivar ▲ \$907.35

TASAS DE INTERES

Café lb. (May 2019) ▶ US\$1.1135
U.V.R. ▲ \$286,0300
DTF ▶ 2.06%
Petróleo WTI ▶ US\$39.75
Usura ▲ 27.45%

OTROS

COLCAP ▼ 1,528.09
IBR ▼ %
Inflación (Oct-2021) ▼ 0.01%